



DIA DE LA HERMANDAD.— El reverendo George W. Brown (izquierda), fue el predicador invitado en el "Día de la Hermandad Adventista", que se realizó el sábado anterior en las instalaciones de la Feria Internacional. El evento fue organizado por la Iglesia Adventista del 7° Día.

Día de la Hermandad Adventista en la Feria

El sábado pasado se realizó el "Día de la Hermandad Adventista" en la Feria Internacional, al cual asistieron unos 10 mil feligreses de esa congregación cristiana.

El orador invitado, fue el reverendo George W. Brown, presidente de los adventistas del 7° Día, para la División Interamericana.

Informan que esta División comprende: México, Centro América, el Caribe, Colombia, Venezuela y Guyana.

La organización adventista en Latinoamérica, tienen 44 asociaciones y misiones, y más de 3,000 congregaciones locales en todo este territorio. Cuenta además, con 8 instituciones educativas a nivel superior, y 375 de secundaria; una cadena de centros

médicos que incluye hospitales, clínicas y centros de beneficencia.

El reverendo Brown, destacó la importancia que tiene la comunicación del hombre con Dios, para buscar su reforma de vida

por medio de los preceptos divinos que dicta la Biblia. También subrayó que por medio de Jesucristo puede el hombre encontrar la salvación de su alma y resolver todos sus problemas en la vida.

2 Muertos y 8 Golpeados en Choque Vehículos

SONSONATE.— Angeliña Mati Flores, de 32 años y Marina González Beltrán, de 22, perecieron en el choque del pick up placas P-38442, con otro vehículo que estaba estacionado.

El accidente ocurrió sobre la 7ª Calle Pniente y

pasajé San Gerardo, en esta ciudad, cuando el primer vehículo tuvo fallas mecánicas y se estrelló con el otro, que era reparado frente a un taller de mecánica.

También resultaron golpeados los demás pasajeros.—Favor pase a la página 57.

SAENA Tendrá Asamblea el Próximo 20 Diciembre

La Asociación de Agrónomos de la Escuela Nacional de Agricultura "Roberto Quiñónez", SAENA, tendrá su asamblea general el próximo 10 de diciembre.

Informan que el evento se desarrollará a partir de las 9 de la mañana, en la citada Escuela.

Detallan que se establecerá el quórum, lectura y aprobación del acta anterior, informe de la secre-

taria, informe de la tesorería, informe de actividades del periodo 1982-83, elección de junta directiva nacional y elección del tribunal de honor.

Esta reunión tendrá carácter familiar por lo que invitan a los socios con su familia. Habrá reunión de señoras de agrónomos, rifas de canastas navideñas, piñatas, refrescos, almuerzos, juegos recreativos y música.

Obras Comunes Realizan en Tacachico

La población de San Pablo Tacachico que del 12 al 14 de los corrientes se encuentra celebrando sus fiestas titulares, está progresando por las diversas obras comunes realizadas por la actual municipalidad.

Se informa que la municipalidad compró un amplio terreno donde ha construido una cancha de fútbol, donde ahora se realiza un torneo con 13 equipos participantes.

También se ha construido el Parque "15 de Septiembre" en el centro

—Favor oase a la página 45.

Ejército Recupera Corinto que Ocupaba la Guerrilla

El ejército recuperó la población de Corinto, que había estado ocupada por los extremistas. La recuperación se logró después de tres días de intensos combates.

Según las informaciones, en los últimos combates registrados a unos 210 Kms. al noreste de la

capital, en el departamento de Morazán, se reportaron 20 bajas entre muertos y heridos.

"Son numerosas las bajas de los guerrilleros, que se habían mantenido desde hace más de un año en el poblado", según dijo un

—Favor pase a la página 71.

Vecinos de Panchimalco Sufren mal Transporte

Muy peligroso se ha vuelto el viajar en los buses que cubren la Ruta San Salvador-Panchimalco, expresan algunos empleados usuarios de ese servicio colectivo.

Hace pocos días un bus volcó en la carretera debido al exceso de pasajeros y se teme que la acción te-

meraría de los motoristas cause una tragedia que eulte muchos hogares, expresan angustiados.

Son pocas las unidades que tienen el permiso de la línea y los propietarios de éstas no permiten de ninguna manera que se establezcan nuevas empresas.

—Favor pase a la página 85.

Elegirán Reina Fiestas Patronales Zacatecoluca

ZACATECOLUCA.— El miércoles 7 de diciembre será elegida la Reina de las Fiestas Patronales de esta ciudad, en el local de la Escuela Unificada "Lucía de Villacorta".

La calificación se hará en acto especial que dará inicio a las seis de la tarde, cuando todas las candidatas acompañadas de sus simpatizantes y séquito particular, desfilen ante el

—Favor pase a la página 61.

Apastepeque:

Consignada a Tribunal por Parricidio Frustrado

APASTEPEQUE.— Inés Urquilla Alvarado, de 19 años, fue consignada al Juzgado 2° de lo Penal de San Vicente, acusada de parricidio frustrado.

El hecho ocurrió el viernes 2 de los corrientes a las

cuatro de la tarde, en el cantón "El Resbalón" de la jurisdicción de Apastepeque, donde reside la acusada.

La Urquilla Alvarado, según consta en el expediente, dio a luz a una niña



PIDEN COLABORACION. (Sonsonate).— Una positiva colaboración de todos los sonsonatecos y de la colonia residente en San Salvador, piden los señores Carlos Alberto Madrid Zúñiga y Mauricio Ferrufino M., tesorero y pro-tesorero del Comité de las Fiestas Patronales de Candelaria, para el próximo "II Gran Festival Candelareño", del 10 de este mes.

Inscriben a Cooperativa de Maestros

LA UNION.— La Asociación Cooperativa de Maestros fue inscrita en el registro de cooperativa, del Instituto Salvadoreño

de Fomento Cooperativo (INSAFOCOOP).

Las siglas con se le conoce a esta cooperativa son —Favor pase a la página 61.



ACUSADA. (Apastepeque).— Inés Urquilla Alvarado, fue consignada al juzgado segundo de lo penal de San Vicente, por parricidio frustrado en una recién nacida.

Resumen Nacional

ALCALDE HACE LLAMADO

SONSONATE.— El profesor Afonso Padilla Castro, alcalde, manifestó a EL DIARIO DE HOY, que la iluminación navideña de la ciudad no será posible sin la colaboración del comercio, la banca y la industria, por lo que les hace un llamado para lograr la iluminación y darle un mejor ambiente navideño. El llamado es también para la ciudadanía en general. Por otro lado informa que se están preparando las Fiestas Patronales.—Favor pase a la página 57.

Vecinos y familiares se dieron cuenta del hecho al oír el llanto de la pequeña desde el interior de la fosa y de inmediato dieron parte a las autoridades policíacas que procedieron a rescatar a la niña, la cual se salvó de aquella muerte inmisericorde.

La Urquilla Alvarado fue capturada en Apastepeque.—Favor pase a la página 50.



PREPARAN ASAMBLEA.— Miembros de la Asociación de Agrónomos de la Escuela Nacional de Agricultura "Roberto Quiñónez", informaron sobre la asamblea general que realizarán el sábado 10 de diciembre, en dicha escuela. Izquierda a derecha: Ing. Tito Diómedes Aparicio, agrónomo Ernesto Ortega, René Alfonso López Rodríguez, José Napoleón Bonilla, Carlos Cruz Ventura, Manuel de J. Hernández, Francisco Javier Quijada e Ing. Mauricio Enrique Arévalo.